

Saint-Laurent du Maroni,  
le 18 mai 2017



Paris, 28/10/2016

Je salue la formation du nouveau gouvernement de la république française.

Il est conforme aux promesses de campagne de Monsieur le Président Emmanuel Macron, le rassemblement des français, le dépassement des clivages politiques stériles, avec des hommes et des femmes compétents de tout horizon politique, avec un seul objectif la performance et l'efficacité de l'action politique pour enfin, faire réussir la France et singulièrement la Guyane.

La nomination de Monsieur Jean-Michel Blanquier, ancien Recteur de Guyane au ministère de l'Éducation nationale, est une garantie de la prise en compte des problématiques de l'éducation en Guyane.

Le maintien du ministère de plein exercice de l'outre-mer, par la nomination de Madame Annick Girardin, témoigne de l'importance accordée par le Président de la République aux territoires ultramarins.

La préoccupation des réalités des outre-mer, et particulièrement de la Guyane, à travers les Accords de Guyane devront être entendue et appliquée.

J'interpelle solennellement le gouvernement à entamer dès maintenant et sans délais, avec les collectifs et les élus, les conditions de mise en œuvre des accords de Guyane.

Candidat aux élections législatives dans la  
2<sup>ème</sup> circonscription de Guyane

**LÉNAÏCK ADAM**

**CONTACT PRESSE**  
contact@lenaickadam.fr  
07 82 71 57 55